

小垣江小だより

「おがっちくん」刈谷市立小垣江小学校 令和4年6月1日 第3号

刈谷市マスコットキャラクター「かつなりくん」



5月6日 登校後に「暴風警報」「特別警報」が発令された場合、安全のため保護者へ引き渡して下校させます。そのための訓練を行いました。保護者のみなさまのご協力で無事引き渡しを完了することができました。ありがとうございました。





◇1年生を迎える会◇

5月13日 116人の1年生を歓迎する気持ちがこもった素敵な会で、とても盛り上がりました。6年生の隣にちょこんと座って、一緒にクイズを楽しみました。学校の中のことや先生のことが分かって、1年生から「楽しかった」という声がたくさん聞かれました。全校児童で「世界一美しい小垣江小」を目指していきましょう。





◇1年親子交通安全教室<

5月18日 刈谷市の交通指導員の方を講師にお招きし、親子交通安全教室が開かれました。 1年生のみなさんは、指導員の方のお話を真剣な眼差しで聴いていました。自分の命は自分で守る。一人一人が気をつけて、事故のない小垣江小学校にしていきましょう。





◇4年自転車乗り方教室◇

5月19日 交通指導員さんのお話をお聴きした後、自転車に乗って実際にコースを走りました。普段は周りを見ないで発進したり、横断歩道を渡ったり、曲がり角を曲がったりしていますが、今日はしっかり確認しながら安全を意識して自転車に乗りました。





◇教育委員会の方の訪問◇

5月23日 朝からたくさんのお客様が来校されました。小垣江っ子のみなさんはいつも通り、気持ちの良いあいさつでお迎えしました。訪問された方々から、さわやかな態度や一生懸命に学ぶ姿を褒めていただきました。





◇フレンズ発足式◇

5月24日 おがっちフレンズとは、異学年の 縦割りグループです。リーダーが責任をもって 企画したレクリエーションを、グループみんな で楽しみました。どの教室でも、笑顔があふれて いました。またリーダーはやる気にあふれ、しっ かりチームをまとめていました。これからもた くさんフレンズ活動ができるといいですね。

